
Rochus Kaifel 

Langestraße 15 

89155 Erbach 

 

 

An Herrn Bürgermeister Achim Gaus, 

an Herrn Ortsvorsteher Reinhardt Härle, 

an die Stadtverwaltung Erbach, 

an die Damen und Herren des Stadtrates 

         Erbach, den 25.06.2022 

 

 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 

sehr geehrte Damen und Herren des Gemeinderates, 

am kommenden Montag finden Beratungen zum Thema Wärmenetze im Gemeinderat statt. 
Aufgrund der täglich steigenden Dringlichkeit dieses Themas Energieversorgung, ist unser Interesse, 
sowie das der weiteren Antragstellern, an einer möglichst raschen Umsetzung unserer Vorhaben sehr 
groß. Wir habe die Sitzungsvorlage zugestellt bekommen (Vorabzug) und unsere aufkommenden 
Fragen an die entsprechenden Stellen weitergegeben. Dazu habe wir Ihnen unsere Zusammen-
fassung wie folgt angefügt. 
 

Wir verweisen hiermit auch auf das Schreiben von Herrn Ulrich Eberle vom 22.06.2022. Hierin wird 
der allgemeine Sachverhalt hinsichtlich der erforderlichen Gutachten in Bezug auf die mögliche 
Ausgestaltung von Gestattungsverträgen dargelegt. Speziell ist die weitere zeitliche Vorgehensweise 
sehr entscheidend für den Ausbau.  

 Wir haben für unser Nahwärmenetz eine Quartierslösung mit nachfolgenden Straßen für den ersten 
Ausbaubereich bei den Bürgerinnen und Bürgern abgefragt. Hierzu sind wir derzeit in der konkreten 
Planung aktiv um zeitnah erste Maßnahmen und die damit verbunden weiteren Informationen an 
unsere Interessenten geben zu können. 

Erstausbau (Schritt-1): 

- Alte Landstraße (teilweise) 
- Darreweg 
- Don-Bosco-Weg (Anschluss des Kindergartens mit Schule und Turnhalle. Rückmeldung 

seitens der Stadt Erbach ausstehend). 
-  Parkstraße (teilweise) 

Der genaue Leitungsverlauf soll im Rahmen der Planung mit der Gemeinde abgestimmt werden. 
Dieser erste Ausbauschritt ist für uns sehr wichtig aufgrund der Nachfrage unserer Interessenten 
welche die kurzfristig ihre Heizung aufgrund von Verschleiß und hoher Störanfälligkeit tauschen 



müssen. Können wir diesen Interessenten keinen absehbaren Zeithorizont nennen, werde diese sich 
für andere Energieträger entscheiden. 

 

 

Mögliche Erweiterung der ersten Ausbaustufe (Schritt-2): 

- Schulstraße (teilweise. Eventuelle Redundanz Energiezentrale an der Hofstelle Kaifel) 
- Ulmerstraße (teilweise) 
- Adlergasse 

Der genaue Leitungsverlauf soll im Rahmen der Planung mit der Gemeinde abgestimmt werden. 

 

Aus den angeführten Gründen, bitte ich Sie, den Beschlussvorschlag dahingehend zu ergänzen, dass 
die kurzfristige Umsetzung der Ersten Ausbauschritte (Schritt-1, Kaifel Rochus & Rainer) uns und den 
anderen Antragstellern ermöglicht werden. 

Wir hoffen auf ein positives  Beratungsergebnis. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Rochus & Rainer Kaifel  

 

 


